
 

栃木放送平成 26 年度第 5 回 9 月期定例番組審議会議事録 

 
1.開催の日時 平成 26 年 9 月 11 日（木）午前 11 時 

 
2.開催の場所 栃木放送本社会議室 

 
3.委員の出席 委員総数 9 名 
         出席委員 7 名 
             欠席委員 2 名 

 
出席委員名       委 員 長          増 田 仲 夫 
            委  員          太 田 輝 男 
            委  員          小 島 俊 一 

委  員          岩村由紀乃 
委  員          小 林 一 巳 
委  員          大 坪 靖 夫 
委  員          高 橋 幸 裕 

局側出席者氏名     代表取締役社長       竹 澤 一 夫 
とちぎテレビ常務取締役   菊 池 昌 彦 
（オブザーバー）          

            報道制作局長        高 瀬 一 也 
            報道制作部         小 暮 智 

 
4 議  題 
 （１）「ラブスポ」について 

 
（２）その他 

 
5 議事内容 
 （１）「ラブスポ」について 
     試聴番組：平成 26 年 6 月 16 日（月）24 日（火）18：30～放送 

           ラブスポを予め試聴 

         

      議題説明：報道制作部 小暮 智が番組概要について説明。 

次に審議に入る。 

 



     各委員からは、 

○楽しく聞かせてもらった。聞きにくいところもなかったと思う

が、特にこれといったものがなかった。 

○県内 4 つのプロスポーツを取り上げるのはいいことだと思う。

アナウンサーも熱く入り込んでいて好感が持てた。オフシーズ

ンの伝え方が難しいと思うが、スポーツの振興という面からも

いいことだと思う。 

○楽しく聞かせてもらった。聞いていて面白かった。固有名詞が

出てくるが、スポーツを知らない人が聞いて理解できるのか疑

問。選手は爽やかな印象でよかった。一部のファンのものにな

ってはいけないと思う。そうならないためにどうするか考える

べきだと思う。 

○リスナーのターゲットをどこにするのか、バランスが難しいと

思う。コアなファン向けと一般のリスナー向けに切り分けたら

どうか。 

○ファンにはたまらない番組だと思う。2人のアナウンサーも適任

だと思う。ブログの更新がされていないのが残念だ。 

○掴みどころのない番組だ。ブログの更新はしっかりしてほしい。

見える、見せるということも大切だ。 

○シーズン中の放送はファン向けに特化してもいいのではないか。 

○次回の予告を入れているのはいい。予告は放送には大切だ。 

○方向性は間違っていないと思う。作り手が明確なターゲットを

もっていればいいと思う。 

○放送時間については、特化した番組ならどこの時間帯でも聞い

てもらえるのではないか。 

○チームの社会貢献の部分を取材して放送するのもいいと思う。 

 
（２）その他 
    平成 26 年度第 6 回 10 月期の審議会を 10 月 9 日（木）に開催する

ことを決めて閉会した。 

 


